



生町政

| 住民登録人口 | |
|------------------|---------------|
| 昭和43年3月1日現在 対前月比 | |
| 総人口 | 24,826人 45人増 |
| 男 | 12,268人 25人↑ |
| 女 | 12,558人 20人↑ |
| 世帯数 | 5,286世帯 18世带増 |

発行所 桜木町生町役場

(毎月24日発行)

昭和43年3月30日第三種郵便物認可

一部4.70円



子どもを交通事故から守るには

家庭での指導が大切

いよいよ春を迎え、入学の時期となりました。

そこで町では、今度小学校に入學する児童の母親を

対象に交通事故から子供を守り「交通安全ママさん教室」が三月九日午前十時から生町学校で開かれました。

お母さんたちは、講習を受けたのち、実際に道路に出で信馬機のあるところや、信号の見や渡際横断の方法などについて警察官の指導を受けて練習しました。

なお、お母さんは、次のこととに充分注意してください。

★集団で渡ろう 信号のない横断歩道を渡るときよりて立っていても車はなかなか止ってくれません。そんなときは何人かが集まって渡ることが大切です。

★手を上げて態度で示そう 運転者にとって困るのは、立っている人が渡るのか渡らないのかはっきりしないことです。渡るときには、運転者によく見える手を高く上げて「渡りますよ」と態度で示すことです。

★朝ばかりでない 前から「宿題がきかなかったら学校に行くな」と叱られて、しょんぼり登校に入つて来た子がいます。

「心中で事故がなかつたのが不思議なくらい」と話す先生。子ども事故原因には、「急いでいた」があわてていたのです。

★なんでもねずみ 細かいところに気をつけることが大切です。

青信号は、大人のすることになんでも意味をもち、よいことを悪いことよりもまわづります。

大人たゞ、交通規則を守って、子どもたちの権利となります。

★行動を習慣づけよう 幼児には、いくら口でいってきかせても、それだけでは、効果がうすいのです。

青信号がいっしょに歩いてやつて、赤信号では止まり、

と歩くのですよ」とくりかえし教えることが必要です。

つまり、おはしゃりもって食事をするように、無意識のうちに正しい行動のできるような習慣をつけたいのです。

歳入歳出決算の認定

昭和四十一年度の一般・特別会計

昭和四十一年度の一般会計および特別会計の決算認定が、二月二十日から三月二十四までの四日間にわたりて役場議場で行なわれました。

議決された主なものは次のとおりです。

一般会計

昭和四十一年度

一般会計の当初予算は、歳入歳出と総額二億五千円です。

最終予算現額は四千三百十三万三千円であります。予算額は一億六千円を加え、支出額は六千三百二十二万三千円余りが増しました。

支出額は、二億八千五百三十九円、また、支出手帳では、六千三百二十二万三千円余りが増しました。

十一万三千円、差引き一千四百五十三円であります。

十四万五千円を翌年度に繰越しました。

これを前年度と比較してみると、これは歳入において、臨時地代料等で六千六百三十六万九千円、また、支出手帳では、六千三百二十二万三千円余りが増しました。

支出手帳では、一億八千五百三十九円を加え、予算額は一億六千円となりました。

昭和四十一年度一般会計決算表

| (歳入) | | (歳出) | |
|------------|--------|-----------|-----------|
| 科 | 目 | 予算現額 | 支出済額 |
| 1 町 | 税 | 千円 86,980 | 千円 92,320 |
| 2 臨時地方特例金 | 4,888 | 4,888 | 4,888 |
| 3 地方交付金 | 96,986 | 99,504 | 99,504 |
| 4 分担金及び負担金 | 2,373 | 2,433 | 2,433 |
| 5 使用料及び手数料 | 3,485 | 4,305 | 4,305 |
| 6 国庫支出金 | 11,951 | 11,819 | 11,820 |
| 7 地方支払金 | 8,831 | 8,573 | 8,573 |
| 8 地方支産 | 172 | 160 | 160 |
| 9 地方収入金 | 59,578 | 57,633 | 57,633 |
| 10 緑色諸町 | 3 | 0 | 0 |
| 11 越後町 | 5,611 | 5,612 | 5,612 |
| 12 越後町 | 2,202 | 5,255 | 5,255 |
| 13 越後町 | 10,200 | 10,200 | 10,200 |
| 合 | 計 | 293,260 | 302,702 |
| | 合 | 293,260 | 299,858 |
| | 合 | 293,260 | 285,313 |

昭和四十一年度公共下水道事業特別会計決算表

| (歳入) | | (歳出) | |
|---------|---------|---------|---------|
| 科 | 目 | 予算額 | 実績額 |
| 1 國庫支払金 | 51,000 | 51,000 | 51,000 |
| 2 緑色入金 | 52,320 | 52,320 | 52,320 |
| 3 緑色越後金 | 1,355 | 1,335 | 1,335 |
| 4 合 | 156,955 | 156,955 | 156,955 |
| | 合 | 156,955 | 156,952 |

モーターグレーダを購入

町道の路面整備



おひなさまを寄附



おひな祭をする第二保育所

第二保育所へ

三月三日は、それに因んで、さきごろ「おひな祭」が第一保育所(安塚)にて開催されました。

なまこ二式「が第二保育所(安塚)

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このようないい事故により受けた被害を受けられた方々へ、役場住民課は、車両に対する安全対策へ努力をいたしました。そのため、このように、人気をもつて、何かプレゼントしてあげようと思いつつ、絵本は、毎日子どもたちが読みながら楽しんでいます。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

この人は、同所長の林幸次郎氏で、子どもたちと一緒に縁の節句を祝いました。二月早い三月一日におひな祭を行ないました。四十七人の子どもたちは、お粥やあらえを食べて、大変楽しい一日を過ごしました。

このように、おもく加入します。

このように、おもく加入します。

このように、おもく加入します。

このように、おもく加入します。

このように、おもく加入します。

このように、おもく加入します。

このように、おもく加入します。

このように、おもく加入します。

お知らせ



保険証が新しくなります

現在、みなさんのお手もとにあ

る保険証は、昭和四十三年三月三

十一日で有効期間が切れ、使用で

きなくなりますので、自治会長さん

を通じて新しい保険証を交付い

たしました。

なお、古い保険証（黄色）は、

後日回収しますからお手もとに準

備しておいてください。

壬生町役場

43.3.24発行

郵便局印

| 移動図書 | |
|-------------|-----------------|
| 一だれでも利用できます | |
| 4月30日 | おもちゃ団地(給食センター前) |
| 12時 | 20分 |
| 中央公民館 | 1時40分 |
| 犬養公館 | 2時40分 |
| 5月1日 | 10時 |

畜犬登録をしよう

四月十七、十八、十九日の三日

間にわたって、畜犬登録および狂

病予防注射を次の日程で実施し

ますから犬を飼っている方は、必

ず受けてください。

なお、犬のはなし飼いをやめて

必ず鎖でつないで飼いましょう。

▽四月十七日 壬生町役場

福井市会前

▽四月十九日 中央公民館

同地給食センター

▽四月十八日 稲葉支所

羽生田、七ツ石

▽四月十九日 福田

南大鈴支所

中東、国谷、北小

▽四月十九日 田中

生番上、史見

一回につき五十円
△閲覧は一種類回が三十分を
もって一件とします。

ろから文輝武さんまでの両側です
時間は、午前七時から午後八時
までですから協力ください。

90



明治時代の教育

前回には、国手石崎彌吉先生の

ことを書いたが、それについては

人一本の出資者である。

右本刊出の名の代表として

川家兄弟をあげねばならない。西

数人をあげたが、その他多くの人

才を出した

ことは

史見町に比

類がない。

この有為の

多くの人材

を育成し又

一端を飾る

ものと言わばならぬ。

西川末三氏については、昭和四

十年一月号の市政の

話題として報載されて

います。前納された方にには役場住

ります。前納された方の

印鑑を必ず持参してください。

たすけあい募金

田中誠義殿

上先のその事実を踏まえ、

西川末三氏の

話題として報載の

議論など、資料の不

足と紙の都合で割愛する。

さて史見は古くから暮木から

が少氏の努力によってできた。

この区域は、小中学校の通学

路であるため、駕車していると非

常に危険なので、このたび駐車禁止

区域と指定されました。

禁止区域は、宇賀屋さんのこと

一税目をもつて一件とし、一税

目以上は、一税目を増すごとに十

◇不動産評価証明

土地は一筆、建物は一構をもつ

て一件とし、二件以上は、一件増

なお、主なものは次のように区

分されます。

◇租税、公課に関する証明

毎年内に増減します。

◇その他の從来通り

四月の納稅

固定資産税 第一期分

軽自動車税 全期分

一、〇三三円

若林宏子殿

壬生中三年六

組一同

禁制通りが駐車

前納される方へ

第一回納付

善意銀行

4月19日

成績

成長した

開発銀行の総務課事となられ、次

の弟於尾氏・散人

として名をなされた。明治時代の

柄木姓の人物は多く医師、教師

教育などに進むたと云われて、

るが西川家はその刑にはまる秀才

そろいの聞出でべきか。

その外変った方面では、満洲の

張作霖暴行事件で活躍し後フラン

シルバーリーとなれば日本公使館

として名をなされた。明治時代の

柄木姓の人物は多く医師、教師

教育などに進むたと云われて、

るが西川家はその刑にはまる秀才

そろいの聞出でべきか。

その外変った方面では、満洲の

張作霖暴行事件で活躍し後フ